

Samedi 20 mars 2021 (de 9h00 à 13h30) : « LE PLATEAU DE LA LAUZE »

Dominant la vallée de la Nesque, la Lauze était, avant 1914, le hameau le plus important de la commune de Blauvac, comptant jusqu'à 80 personnes . On y cultivait le blé, l'orge, le seigle, l'avoine, la vigne à partir du XIXe siècle, puis, la truffe devint la ressource principale ; toutes les terres furent ainsi plantées en chênes truffiers, ce qui explique, aujourd'hui, l'absence de terres cultivables. Mais, après les guerres, restées seules, les femmes quittèrent la Lauze.



Distance à plat :	5366.93 m
Distance réelle :	5411.90 m
Altitude minimum :	394 m
Altitude maximum :	533 m
Dénivelée positive :	240 m
Dénivelée négative :	239 m
Diff. d'altitude :	0 m
Distance :	
Altitude au sol :	

Exporter...

Aide

Fermer